



松島っ子だより

学校だより 第13号

那覇市立松島小学校

令和7年 1月 10日 (金)

発行者：校長 奥間千賀子

学校 HP



教育目標：よく考えすすんで学ぶ子 思いやりがありたくましい子 ふるさとを愛し世界に目を向ける子

1月の生活目標：お金や物を大切にしましょう 元気よくあいさつしましょう

1月の人権目標：「家族のこと、自分のことを見つめてみよう」



謹賀新年 二学期後半スタート！

～新しい自分、得意を伸ばす年にしよう～



新しい年を迎え、子ども達が元気いっぱいに登校してきました。今年巳年、へびが定期的に脱皮を繰り返しながら成長する姿から「変化」「再生」を象徴するものとして親しまれています。

「将来・未来がある」という意味もあり、新しい自分に出会える、新たな目標に向かって進むのに最適な年とも言われます。子ども達にも、得意なことを伸ばし、苦手を克服して、「新しい自分」に成長する年になるように努力を続けてほしいと思います。

また、二学期後半は学年のしめくくりの時期です。4月から取り組んできた学習面・生活面を振り返って、その成果と課題を明確にして、次の学年に繋いでいく準備をすることが大切になります。これからの3ヶ月、子ども達と落ち着いて丁寧に、学習のまとめをしていきたいと思っています。

今年も、本校児童の健やかな成長のために、教育活動の充実に向けてできる限りの工夫をし、子ども達が輝く2025年になるよう努めて参ります。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願い致します。



授業参観 & 親子de講演会



1月10日(金)に行われた授業参観及び人権教育講演会に、たくさんの保護者の皆さんにご参加いただきありがとうございました。

講師の竹内清文さんの「まわりとちがってもだいじょうぶ！」の講話では、子ども達がありのままの自分を大切にすることや互いに個性を認め合うことの素晴らしさを考える機会となりました。ぜひご家庭でも感想を話し合っただけいたらと思います。



校内書き初め会



1月8日（水）1，2校時（5年生は3，4校時）に、1・2年生は硬筆、3年生以上は毛筆での校内書き初め会を行いました。

「書き初め」は「昔から正月の二日の日に、新年になって初めて文字を書く行事で、新しい気持ちで、この1年を過ごすために、自分の思いを文字にして書く行事」です。

① お手本をよくみて書くこと。② ねばり強くていねいに書くこと。③ 気持ちを落ち着け集中して書くこと。などのめあてをもち、どの学級も真剣に取り組んでいました。



1年生



3年生



2年生



6年生



5年生



4年生



お知らせ

古島門の開閉について ご協力よろしくお願いします

不審者対策として、古島門（4号校舎入り口）は、登下校の時間以外は、門を閉めます。

鍵は閉めませんので、出入りする際は、お手数ですが、門を開閉していただきますようご協力よろしくお願いします。



一人一鉢運動スタート！

心をこめて、
植えます。
花いっぱいの
学校にしまし
よう

